

Electroplus/Küchenplus

Bald auch in Bad Salzuflen

Dienstag, 01.10.2019

Joachim Malz eröffnet am 2. November in Bad Salzuflen einen weiteren Markenstore für Hausgeräte und Küchen. Es ist bereits der sechste Standort für Malz, der auch Häuser in Bielefeld (2), Herford, Detmold und Lemgo betreibt.

In Bad Salzuflen hat Malz ein alteingesessenes Hausgeräte-Fachgeschäft übernommen und das Angebot in den Bereichen Hausgeräte, Küchen und Küchenmodernisierung erweitert. Der Claim „Für mich. Vor Ort. Vom Fach.“ des Shopkonzeptes der Bielefelder EK/Servicegroup steht dabei für enge Kundenbeziehungen und die hohe fachliche Kompetenz des gesamten Malz-Teams.

Bald auch in Bad Salzuflen

Links

- [EK/Servicegroup](#)
- [Malz Hausgeräte](#)